

avril 2015

# Terreal

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Chantiers](#) / [Façade](#)

## Le Zéphir® de Terreal en bardage d'une résidence à Courbevoie



Dans le cadre de la rénovation de la

Résidence Ancre à Courbevoie, le bailleur social a émis le souhait de mettre en œuvre une isolation par l'extérieur. Pour répondre à cette demande, l'architecte en charge du projet de réhabilitation a recherché un produit pouvant à la fois protéger et assurer une pérennité optimale aux façades de l'immeuble, principalement celles exposées à la pollution.

Son choix s'est ainsi porté sur le Zéphir® de Terreal, un système économique de bardage rapporté en terre cuite (dimension 30 x 60 cm) posé sur une isolation thermique de 15 cm en laine de roche. Soulignant simplement l'allège du premier étage des façades piétonnières — le reste étant traité en ITE sous un enduit très clair — le bardage recouvre l'intégralité des deux façades côté rue, soit celles les plus exposées aux impuretés de la ville.

Couplé à un dégradé de quatre nuances de terre cuite (rouge, rouge-orangé, violine et champagne) et à de légères touches de brillance suscitées par les bardeaux émaillés blancs, la pose horizontale du bardage Zéphir® crée une illusion longitudinale, l'effet d'optique apportant une harmonie de teintes chaudes et cuivrées en rupture totale avec l'environnement froid des tours de La Défense.